
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Wawancara dengan Bapak Mus Dari Radio Elshinta 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Wawancara dengan Armazi Yendra, Sekjen Pokja & Wartawan Harian 

Tangerang 

 

 



 

 

 

 

 

Wawancara dengan Bapak AKP Abdul Jana, S.H, M.H, Kasi Humas Polres 

Metro Tangerang Kota 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

STRUKTUR HUMAS POLRES METRO TANGERANG KOTA 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Transkrip Wawancara KASI HUMAS 

AKP Abdul Jana, S.H, M.H 

Selaku KASI Humas Polres Metro Tangerang Kota 

 

No. Pertanyaan Wawancara Key Informan Jawaban 

1.  Apakah seluruh anggota Humas 

Polres Metro Tangerang Kota 

AKP Abdul 

Jana, S.H, 

Baik terima kasih, untuk anggota 

Humas Polres Metro Tangerang 



menjalankan tugas menjalin 

hubungan baik dengan pihak media? 

 

M.H Kota, cukup baik hubungannya 

dengan media baik elektronik, 

media cetak, maupun media 

online.  

 

2.  Bagaimana hubungan Humas Polres 

Metro Tangerang Kota dengan para 

wartawan? 

AKP Abdul 

Jana, S.H, 

M.H 

Hubungannya dengan para 

wartawan bagi para anggota 

Polres Metro Tangerang Kota 

cukup baik tergantung komunikasi 

yang lancar bagi tukaran 

informasi pada intinya setiap ada 

peristiwa kejadian kita saling 

informasi atau komunikasi lewat 

aplikasi WhasstApp. 

3.  Apakah Humas Polres Mtro 

Tangerang Kota memposisikan 

organisasi sebagai sumber informasi 

handal untuk media massa? 

AKP Abdul 

Jana, S.H, 

M.H 

Mungkin salah satu Polres Metro 

Tangerang Kota menjadi sumber 

informasi utama bagi media 

massa karena selalu update dan 

ada setiap berita setiap hari selalu 

kita hubungi media massa. 

4.  Apakah benar jika Humas Polres 

Metro Tangerang Kota selalu 

menghubungi wartawan jika ada 

jumpa pers? 

AKP Abdul 

Jana, S.H, 

M.H 

Benar sekali, setiap kali kita akan 

jumpa pers atau release kita selalu 

menghubungi wartawan untuk 

hadir dalam kegiatan jumpa pers 

atau release supaya apa yang 

terjadi peristiwa akan kita 

salurkan ke media baik dan jelas. 

5.  Apakah Polres Metro Tangerang 

Kota membuka pintu bagi wartawan 

baru? 

AKP Abdul 

Jana, S.H, 

M.H 

Pada prinsipnya baik yang lama 

dan ada yang baru sepanjang 

memang atau media tersebut ada 

legalisasi sebagai media yang sah 

ada terbuka yang lama dan baru. 

6.  Apakah Polres Metro Tangerang 

Kota mempunyai wartawan internal? 

AKP Abdul 

Jana, S.H, 

M.H 

Kita ada wartawan Polres Metro 

Tangerang Kota internal memang 

selalu berkomunikasi wartawan 

internal berkomunikasi dengan 

wartawan eksternal untuk 

bertukar informasi. 

 

 

 

 

 

Transkrip Wawancara Media Internal Elshinta 

Polres Metro Tangerang Kota 

Bapak Mus  

Kontributor Radio Elshinta Kota Tangerang 

Selaku Media Internal Polres Metro Tangerang Kota 



No. 

 

Pertanyaan Wawancara  Informan Jawaban 

1. Apakah seluruh anggota 

Humas Polres Metro 

Tangerang Kota 

menjalankan tugas 

menjalin hubungan baik 

dengan pihak media? 

 

Bapak Mus  

Elshinta/In

ternal 

kami dari media marasa bahwa 

polres metro tangerang kota  

khususnya humas dan humas 

menjalankan istilah hubungan baik 

dengan para wartawan kerana tidak 

dapat dipungkiri wartawan dan 

polisi. polres metro tangerang kota 

seperti saling membutukan atau bisa 

dibilang simbiosis mutual. 

Wartawan butuh berita dan polres 

metro tangerang kota butuh ekspose 

dengan kinerja mereka jadi kalau 

kali lihat sejauh ini humas dengan 

baik media karena tidak dipungkiri 

adalah mitra istilah rakan kerja yang 

sangat penting untuk kepolisian 

walaupun mungkin semua seperti 

pemerintah kota dan lain-lain seperti 

itu. 

2. Bagaimana hubungan 

Humas Polres Metro 

Tangerang Kota dengan 

para wartawan? 

Bapak Mus  

Elshinta/In

ternal 

sejauh ini kita saling membuka 

komunikasi terutama polres ini. 

Pokja wartawan kaitan itu memang 

untuk koordinasi  teman-teman 

media. Wartawan bisa energi dan 

kontribusi dengan pihak polres 

metro tangerang kota tergantung 

ekspose kinerja karena tidak 

dipungkiri sejauh ini banyak 

wartawan atau teman-teman itu yang 

mungkin kurang berarti dikenal 

maupun media maaf ya dari pihak 

polres banyak sekali media di bawah 

pimpinan bapak Kapolres yang baru 

ini sempat untuk mengumpulkan 

teman -teman media untuk meminta 

terkait surat tugas dari teman baik 

dari redaksi. Masing-masing meliput 

untuk mengatisipasi terkait 

pemberitaan dan data juga dari 

teman-teman wartawan itu mereka 

benar-benar wartawan yang 

ditugaskan atau memang yang 

mempunyai kompentensi meliputi 

polres metro tangerang kota atau di 

tempat-tempat lainnya. Yang saya 

rasa hubungan humas polres metro 

tangerang kota dengan para 

wartawan cukup harmonis seperti 



silaturahmi ke tempat-tempat 

organisasi media lain nya selain itu 

mengajak media untuk minum kopi 

ketemu dengan organisasi wartawan 

seperti dari pihak segi humas mau 

pun kapolres datang sekretariat 

teman-teman wartawan karena di 

tangerang kota ada beberapa  

organisasi wartawan Pokja dan pwi 

merasa polres berhubungan sangat 

baik dengan teman-teman media 

3. Apakah Humas Polres 

Metro Tangerang Kota 

memposisikan organisasi 

sebagai sumber informasi 

handal untuk media 

massa? 

Bapak Mus  

Elshinta/In

ternal 

Seperti saya sampaikan hal ini 

menjadi suatu apa ya hal penting 

dimana polres memberikan ruang 

kepada temen-temen media yang 

sudah memiliki organisasi dengan 

pihak polres menyambangi 

silaturahmi tempat-tempat 

sekretariat organisasi dengan acara 

minum-minum kopi bersama, doa 

bersama atau pengajian bersama 

ataupun mungkin pada saat ada 

peringatan nasional ataupun ada 

peringatan hari jadi organisasi 

tersebut memang pihak polres 

memposisikan organisasi wartawan 

sebagai sumber imformasi handal 

karena dari teman -teman apapun 

terjadi perkembangan informasi di 

tangerang kota ada yang sangat 

penting hubungan organisasi atau 

teman-teman media wartawan. 

4. Apakah benar jika Humas 

Polres Metro Tangerang 

Kota selalu menghubungi 

wartawan jika ada jumpa 

pers? 

Bapak Mus  

Elshinta/In

ternal 

Hal itu menjadi suatu penyampaian 

informasi terkait dengan adanya 

release atau keberhasilan ungkap 

kasus yang diadakan polres metro 

tangerang kota. Kita punya group di 

polres metro tangerang kota. 

Misalnya release superti kemarin 

ungkap kasus begal di wilayah 

neglasari langsung diumumkan di 

kelompok itu bahwa rekan-rekan 

media nanti. Bapak Kapolres 

bersama kapolsek melaksanakan 

release ungkapan kasus hari ini, 

tanggal ini, dan lokasi ini seperti 

informasi dilakukan. 

5. Apakah Polres Metro 

Tangerang Kota membuka 

pintu bagi wartawan baru? 

Bapak Mus  

Elshinta/In

ternal 

Itu jadi kalau wartawan baru seperti 

yang tahu bersama biasa mereka 

datang ke humas mereka membawa 



surat tugas danjuga mereka biasanya 

memperkenalkan diri ke temen-

temen media yang sudah. Wartawan 

lama atau sudah senior bang, saya 

dari misalnya kompas, saya annisa 

disini sekarang Posisinya Noval 

seperti itu. Saya mohon 

diperkenalkan dengan humas atau 

juga ada yang langsung ke Humas 

seperti wartawan baru. Selain kita 

teman teman di polres metro 

Tangerang kota membukakan pintu 

bahkan diminta surat tugas nya 

contoh seperti data dan terutama 

diminta nomor telepon dan nanti 

diminta masukin di group kalau ada 

informasi terkait dengan apanya 

ingin disampaikan ke polres metro 

tangerang kota. Wartawan baru itu 

langsung terupdate atau 

informasinya. 

6 Apakah Polres Metro 

Tangerang Kota 

mempunyai wartawan 

internal? 

Bapak Mus  

Elshinta/In

ternal 

Kalau wartawan internal, sepertinya 

tidak ada hanya saja diteman-teman 

Humas di posisikan anggota Humas 

mereka harus bisa setara dengan 

teman-teman media bahkan seperti 

beberapa waktu itu yang lalu saya 

tahu pihak Humas mendapatkan 

pelatihan dari Humas Polda metro 

jaya pelatihan terkait dengan 

jurnalistik. jadi di teman-teman 

Humas itu dengan benar-benar 

dibentuk menjadi yang minimal 

seperti teman-teman media baik 

yang untuk mengambil foto atau 

gambar, release atau apapun itu. 

seperti itu selalu di pelatihan yang 

saya lihat, bahkan ada teman-teman 

wartawan yang di jadikan sebagai 

tenaga pengajar yang melaksanakan 

ini kegiatan-kegiatan pelatihan 

tersebut. 

    

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Transkrip Wawancara Sekjen Pokja 

Sekjen Pokja (Wartawan Harian Tangerang Raya) 

Selaku wartawan Eksternal Polres Metro Tangerang Kota 

No. Pertanyaan 

Wawancara 

Informan Jawaban 

1.  Apakah seluruh Sekjen selama ini, kami berhubungan baik jika ada 



anggota Humas 

Polres Metro 

Tangerang Kota 

menjalankan tugas 

menjalin hubungan 

baik dengan pihak 

media? 

 

Pokja 

 

pemberitaan atau peristiwa jumpa pers, kami 

berasa saling kontak dan baik. selama ini 

lewat mengirimkan kontak pesan 

2.  Bagaimana 

hubungan Humas 

Polres Metro 

Tangerang Kota 

dengan para 

wartawan? 

Sekjen 

Pokja 
 

yah balik lagi, ke hubungan secara organisasi 

atau Pokja wartawan Tangerang raya. hmm.. 

tidak ada masalah secara selama ini kami 

baik. konfirmasi jumpa pers , saran dalam 

hubungannya baik. bahkan seperti berteman 

saja seperti itu.. 

saya: kayak istilah berteman media sebagai 

Humas saya butuh kalau melayani.. (terputus) 

 

dan kedudukan kita dengan mereka seperti 

mitra itu saja dibutuhkan. 

3.  Apakah Humas 

Polres Mtro 

Tangerang Kota 

memposisikan 

organisasi sebagai 

sumber informasi 

handal untuk 

media massa? 

Sekjen 

Pokja 
 

pokja: organisasi apa? 

saya : organisasi media atau seperti apa? 

pokja : oh 

pokja : terbalik mungkin kalau sumber 

informasi kebanyakan dari polres nya yang 

mengasuh informasi ke media dan kita yang 

butuh informasi. 

saya: saling membutuhkan yah.. 

pokja: kalau polres membutuhkan 

publikasinya untuk dikasih tahu ke 

masyarakat kita kegiatan penangkapan lah 

atau kasus sudah selesai atau belum itu 

macam media untuk menyiarkan ke 

masyarakat sedangkan media untuk polres 

sumber informasinya karena kerjaan dia ini. 

4.  Apakah benar jika 

Humas Polres 

Metro Tangerang 

Kota selalu 

menghubungi 

wartawan jika ada 

jumpa pers? 

Sekjen 

Pokja 
 

kalau ini yah, jumpa pers biasanya dikasih 

tahu dari ketuanya dari ketuanya kasih tahu ke 

teman-teman kita bahwa jumpa pers dari jam 

berapa, dimana, dan kita berangkat. 

5.  Apakah Polres 

Metro Tangerang 

Kota membuka 

pintu bagi 

wartawan baru? 

Sekjen 

Pokja 
 

ya yang setahu saya Humas polres juga lebih 

paham dari yang biasa saja dari yang baru 

atau yang sudah lama, selama ini kita terima 

saja welcome saja. 

6.  Apakah Polres 

Metro Tangerang 

Kota mempunyai 

wartawan internal? 

Sekjen 

Pokja 
 

pokja : kalau itu saya kurang tahu 

saya: kurang tahu 

pokja: tanya sama polresnya dong 

saya: oh iya 

saya: kalau dari pihak media jatuhnya 

eksternal? 

pokja: eksternal.. 

saya: Iyah 



    

 

 


